

Porträt | Betriebsdiorama von Bruno Niederhauser in Spur H0e

Besuch an der Fabrikstrasse 41–47

Dass Modellbahnanlagen nicht immer gross und zimmerfüllend sein müssen, ist auch die Ansicht von Bruno Niederhauser. Er hat sich auf kleiner Fläche ein Betriebsdiorama mit einer Museumsfeldbahn in Spur H0e gebaut. Diese kleine Welt ist gefüllt mit vielen Geschichten und Episoden, die der Alltag schreibt.



Von Bruno Niederhauser (Text/Fotos)

Bruno Niederhauser kommt aus dem Kanton Bern und hat sich ein kleines, aber feines Betriebsdiorama gebaut. Gezeigt wird eine eingestellte Feldbahn, die von einem Verein wieder zum Leben erweckt wurde. Spielen tut die Szene an der Fabrikstrasse 41–47. Das Betriebsdiorama misst 50×70 cm und wurde auf einen Holzrahmen aufgebaut. Für eine bessere Tiefenwirkung kam ein uni blauer Hintergrund zum Einsatz. Die darauf platzierten Gebäude sind alle im Eigenbau entstanden. Darum herum schlängelt sich eine H0e-Feldbahn. Wichtiger sind jedoch die darauf stattfindenden Alltagsgeschichten.

Trotz Feierabend werden noch Arbeiten ausgeführt, während man im Vordergrund der Liebe frönt.

Der Überblick des Betriebsdioramas zeigt deutlich, auf welch kleiner Fläche alles angesiedelt wurde.

